



Die DJK Fiegenstall wurde vor 50 Jahren gegründet. Der Verein zeichnete jetzt die Gründerväter und andere Mitglieder für ein halbes Jahrhundert im Verein aus.  
Foto: DJK Fiegenstall



Am Festsonntag ehrte die DJK Fiegenstall auch etliche Frauen und Männer, die zwischen zehn und 40 Jahren dem Sportverein angehören.  
Foto: DJK Fiegenstall

## Dank an Gründerväter und treue Mitglieder

**DJK FIEGENSTALL** Der Sportverein feierte drei Tage und ehrte zum Abschluss viele Männer und Frauen. Ein Zapfenstreich zum Abschluss.

**FIEGENSTALL** - Im Rahmen ihres Jubiläumstages hat die DJK Fiegenstall auch ihre Gründungsväter sowie zahlreiche andere langjährige wie verdiente Mitglieder ausgezeichnet. Die Ehrungen waren einer der vielen Höhepunkte des Festes zum 50-jährigen Bestehens des Sportvereines. Gefeierte hatte die DJK mit zwei fetzigen Rockabenden, viel Fußballsport, einem Seniorennachmittag, Kinderfest, einem großen Umzug mit 40 Vereinen sowie einem Zapfenstreich mit der Trachtenkapelle Marktoffingen.

Bei den Ehrungen der Gründungsmitglieder hob der DJK-Vorsitzende Reinhold Heß hervor, dass sie auch nach 50 Jahren noch im Verein sind. Johann Mathä, Willi Mathä, Karl Metzger, Günter Ziepser, Reinhold Höppler, Franz Mathä, Ludwig Seibold, Franz Neugebauer, Rainer Seibold, Alfons Seibold, Walter Ziepser,

Hans Seibold gründeten vor einem halben Jahrhundert den Verein und waren teils auch in der ersten Fußballmannschaft der DJK Fiegenstall aktiv. Kurz nach der Gründung traten auch Georg Fürsich, Paul Neugebauer, Werner Grünwedel, John Ewald und Manfred Seibold dem Verein bei. Sie alle wurden für 50 Jahre Treue geehrt.

Weiter wurden etliche Frauen und Männer für 40, 30, 25, 20 und 10 Jahre Mitgliedschaft mit Urkunden ausgezeichnet. Ihnen gratulierten auch der BLSV-Kreisvorsitzende Christoph Haller, Landratsstellvertreter Günter Obermeyer und der DJK-Diözesanverbandsvorsitzende Bernhard Martini. Sie stellten auch die Leistungen der DJK Fiegenstall im Sport und im gesellschaftlichen Bereich heraus.

Als „Stillen Held der DJK“ zeichnete Bernhard Martini den Fiegen-

staller Josef „Joe“ Böll aus. Für sein jahrelanges Wirken im Verein – als Maurer, Grillmeister, Rasenpfleger und Helfer im Sportheim – erhielt er eine Ehrenurkunde und ein Geschenk.

Nach den Ehrungen ging es noch mit der Trachtenkapelle Marktoffingen und begleitet von den Festdamen mit Fackeln zum Kirchenvorplatz, auf dem der Zapfenstreich vor großer Kulisse zelebriert wurde.

Für den Vorsitzenden Reinhold Heß waren es trotz der enormen Arbeit in der Vorbereitung und beim Fest „wunderschöne drei Tage mit vielen Highlights“, die in knapp 18 Monaten vom Festausschuss um den Vorsitzenden Andreas Wüst hervorragend organisiert wurden. „So war das 50-jährige Jubiläum ein weiteres Highlight in der Geschichte der DJK Fiegenstall“.

rh/wt



DJK-Mitglied Josef „Joe“ Böll wurde für seine vielfältigen Verdienste als „Stiller Held“ ausgezeichnet.  
Foto: DJK Fiegenstall